

Jonathan Barreto Ainhoa Cebrián













NP 6/24 | CERT / Copa de España de Rallies de Tierra Rally Isla de Los Volcanes

Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián, en la visita del CERT a Canarias

18/7/20234

La pareja de la isla de La Palma, que esta temporada está realizando la Copa de España de Rallies de Tierra, competirá este fin de semana en el 'Isla de Los Volcanes', tercera ronda de este certamen nacional. Hasta el momento, este joven equipo ha podido acabar las dos pruebas anteriores, en ambas, destacando en el Trofeo Kumho, uno de los certámenes en los que se encuentran inmersos.

Llega una nueva cita con etiqueta nacional para el equipo de la isla de La Palma formado por Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián. La Copa de España de Rallies de Tierra (CERT) visita este fin de semana el archipiélago canario. En Lanzarote se celebrará una nueva edición del Rally Isla de Los Volcanes, una prueba que descubrirá este joven equipo de la Isla Bonita como parte de su programa fuera del territorio insular.

Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián seguirán contando con su Skoda Fabia 1.2 TSI de la categoría N3, una unidad que ha recibido mejoras en algunas áreas para permitir que el piloto de Garafía siga incrementando, junto a su copiloto de Breña Alta, las prestaciones mostradas hasta ahora.

"Durante los primeros tramos vamos a ir comprobando que todo marcha en orden", asegura el joven Jonathan Barreto, que volverá a tomar los mandos de su Skoda Fabia prácticamente dos meses después de su última actuación. "Hemos mejorado algunas cosas en la suspensión y los frenos y queremos ver que todo marcha bien", explica el de la isla de La Palma. "Si todo va como queremos, la intención es apretar tras los primeros kilómetros. Lo que queremos es seguir avanzando y mejorando respecto a las pruebas anteriores y en Lanzarote vamos a tener esa oportunidad, aunque será duro por el recorrido y la competencia", subraya el piloto del CERT, ya con más confianza tras lo recorrido en esta primera parte de la temporada 2024.

La prueba lanzaroteña comenzará este viernes con una súper especial de 1,54 km que arrancará a las 18:15 h. Posteriormente, seguirá el sábado con los tramos 'A' (8,57 km a las 8:00 h y 9:55 h), 'B' (6,07 km a las 8:30 h y 10:25 h), 'C' (7,04 km a las 13:00 h, 16:30 h y 18:40 h), 'D' (8,83 km a las 14:00 h y 17:30 h) y 'E' (9,93 km 14:20 h y 17:50 h). Por tanto, será una prueba que contará con un total de 89,46 km de recorrido cronometrado.

El equipo de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.



